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市長選が迫る中、9月定例議会始まる 
一般質問で西岡市政の問題点を追及 

9月定例議会が、9月 2日から 10 月 8日まで開

催されます。昨年度決算の審査がありますので、比

較的長い会期となっています。 

12 月 1 日告示・12 月 8 日投票の日程で小金井

市長選がありますので、活発な政策論戦が行われる

ものと思います。 

9 月定例議会で行われる一般質問に関して、私は、

以下の内容で質問通告をしました。 

「まちなおしに向けての提案（その４）」では、朝の駅

前での NEWS 配布の際にいただいたご要望・ご提案

に関しても、いくつか質問事項に組み込ませていただ

いております。 

朝はなかなかゆっくりお話を聞けませんが、ご意見

ご要望などを書いてお渡しいただければ、調査の上、

善処いたします。 

 

【渡辺大三一般質問 質問事項】 
 

１ 西岡市長の政策印刷物（「NEWS」2

号）を拝見して感じたこと 
 

① 「庁舎建設で市民参加が重視される」とあります

が、基本設計案に関する市民説明会やパブリック

コメントはどうするのですか？。また、前回市長選

の主たる公約である「図書館本館」の話はどこに

行ってしまったのでしょうか？ 

② 前回市長選の公約「子育て環境 日本一」が消

えていますが、何かあったのですか？。多摩地域

の多くの市で待機児童が減少していますが、小金

井市は前年対比で増加してしまっています。この

4年間、多摩26市の待機児童発生数・率はどう

なっているのでしょうか？ 

③ 前回市長選の公約「職員人件費の削減」に反し

て、人件費総額を大きく増やしてしまったことの記

載がないのは不誠実ではないでしょうか？。また

今回、「削減」の目標設定がないのはなぜです

か？ 

④ 施行された小金井市障がい者差別解消条例に

関する記述がありますが、障がい者の就労支援

に逆行するような行政対応はしていないでしょう

か？ 

⑤ 野川周辺の環境・景観に重大な影響がある都道

新設問題に関する記述がまったくありません。極

めて重大な問題であり、市長としての政策意思を

明示すべきではないですか？（賛成なのか反対

なのかわからないような八方美人な見解ではなく、

政策意思を問うております） 

 

２ 「まちなおし」に向けての提案（その４） 
 

① 武蔵小金井駅南口でバスを降りる方々の利便性

の改善を。 

⇒現状、小金井街道からの左折動線と横断歩道

を渡る歩行者動線が重なっているため、朝の慌

ただしい時間に待たされることが多く、苦情が寄

せられている。たとえば、北口と同じように、小金

井街道に降車スペースを数台分設けて、降車さ

せてからロータリーに入るなどの対応はできない

か？ 

② 武蔵小金井駅から新庁舎まで、歩行者や自転

車が安全に通行できる動線の確保を。 

⇒現状、歩車道分離のルートは皆無の状態であ

る。道路と農地の入れ替えや、高架下の活用な

ど、確保に向けてあらゆる可能性を検討するべき。 

③ 東小金井駅北口ロータリーの形状について。 

⇒梶野通りの西側を南下してきた歩行者は、交

番の所で東側に遠回りして駅に向かう設計になっ
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ている。まっすぐ駅に行けるよう設計上の工夫が

いるのではないか。※武蔵小金井駅北口はその

観点から小金井街道西側に横断歩道を設置した。 

④ 武蔵小金井駅及び東小金井駅のnonowa口の朝

の開放時間帯を30分早めて6時30分にできない

か。 

⇒小金井市の場合、6時30分から7時までの間も

かなりの通勤者がいる。毎朝の迂回は非常に不

便である。せめて30分繰り上げられないか。 

⑤ 本町住宅西側道路（ナンジャモンジャ通り）の交

通安全対策を。 

⇒自動車の速度抑制を促す標識、標示などの充

実を。 

⑥ 東小金井駅南口高架下のハトの糞による汚濁が

著しい。解消すべき。 
 

視界さえぎる危険なフェンス 
中町-緑町の境、高架下 

白⇒透明に変更させました 
 

Before～接近する車が見えない～ 

 
 

After～接近する車が見える～ 

 
 

 JR 中央線の高架下（中町 3 丁目と緑町５丁目の

境の辺り）に学生向けのコミュニティーハウスが建築

されることから、工事業者がフェンスを設置しました。

ところが、白いフェンスを設置したため、写真（Before）

のように、中山谷通り（農工大学の西側の南北通り）

と中央通り（JR 中央線高架側道）の交差点で左右か

ら来る自動車や自転車の確認ができない事態が発

生しました。出会いがしらの衝突事故を誘発しかねな

い危険な状況です。 

 そこで私は、8月 23 日、小金井市交通対策課に

対し、「この交差点は、幅員が広い中央通りが一時

停止で、幅員が狭い中山谷通りが一時停止不要と

いう変則的な交差点です。自転車などは一時停止

義務違反が多数に及んでいます。自動車の一時停

止義務違反も散見されます。これまではフェンスが

なかったので東西からの自動車、自転車の接近は

視認できましたが、フェンスのために、まったく見えな

い状況です。これでは交通事故を誘発しかねませ

ん。工事に伴うフェンスは必要だとは思いますが、

白いフェンスではなく、透明のフェンスに替えるなど

の善処を請願いたします」との要望書を送付。 

 交通対策課は即日現地を視察し、事業者（JR 中

央ラインモール）に改善を依頼しました。その結果、

白いフェンスは即日撤去され、その後、写真（After）

の通り、透明なフェンスが設置されました。 

 

脱ムダで市政を変える！ 
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日々の市議会報告、活動報告、雑感 
Twitter、facebookに掲載しております。「渡辺大三 HP」か

らアクセスできます。ぜひお読みください。 

http://www.daizou.org/ 
 

NEWS 発行カンパのお願い 
みずほ銀行 小金井支店 普通 1414875 

口座名 情報公開こがねい 
（お振込み後、お名前とご住所をお知らせください。領収証をお送り

します／外国籍の方はカンパができませんのでご注意ください） 
 

 


